
 

 

2023～2024年度 R Iテーマ 

【第1604回例会次第（2024年2月5RC合同例会）】 

No．1562 

RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R.ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 石倉貞昭(松江しんじ湖RC） 

      会長：宇佐見明 幹事：田中貴之 雑誌･会報：足立珠希  

日時：2024年2月22日(木）18:30～  

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

【5RC合同例会】ホストクラブ：米子中央ロータリークラブ 

１. 開会点鐘            小林一人ホストクラブ会長 

２．ロータリーソング斉唱     岡本尊徳ホストクラブ 

  「奉仕の理想」                ソングリーダー         

３．会長挨拶及来賓紹介     小林一人ホストクラブ会長 

４．幹事報告             大西幸人ホストクラブ幹事 

５．出席報告             大西幸人ホストクラブ幹事 

６．閉会点鐘             小林一人ホストクラブ会長 

【記念講演】 

１.講師紹介              清川博敏理事 

  演題「米子城の魅力をさぐる～天空の海域～」 

   米子市経済部文化観光局文化振興課 

    専門官(文化財活用担当) 中原斉 様 

２.お礼の言葉           小林一人ホストクラブ会長 

３.閉会点鐘              

——休憩—— 

【懇親会】 

１.開宴挨拶             小林一人ホストクラブ会長 

２.乾杯                福井龍介ガバナー補佐 

—-歓談—- 

３.新入会員紹介          各クラブ幹事 

            境港・米子・米子東・米子南・米子中央 

４.閉宴のことば           中津尾直己 

                      次期ホストクラブ会長                        

５.「手に手つないで」斉唱    岡本尊徳ホストクラブ 

                          ソングリーダー 

【第1603回例会記録(2024年2月第1回）】 

日時：2024年2月5日（月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除12名] 中 44名 75.86％ 

米山ＢＯＸ 24166円（累計 191,725円） 

お 知 ら せ      

 

・3/10(日) 10：30～ 南の森例会 

・3/18(月) 例会休会 

       13：45～ 第12回理事会  

              ＡＮＡＣＰホテル米子 

・3/26(火) 18：00～ 第１回新旧クラブ協議会、懇親会 

〈2月〉平和構築と紛争予防月間 

【卓話】 

 「鳥取県西部で進む自然再興 ネイチャーポジティブ」 

   新日本海新聞社西部本社 総局長 澤田圭太郎 氏 

 

本日は「ネイチャーポジティブ」についての話

をします。日本語に直すと「自然再興」です。

今これが、世界的に環境の分野で合言葉に

なっています。「30by30」は2030年までに陸と

海の30％以上を保全するということですが、こ

れ は 2022 年 の 国 連 生 物 多 様 性 条 約 第 15 回 締 結 国 会 議

（COP15）で採択された国際目標です。日本も参加しているので

日本国内での目標でもあります。日本では陸域の20.5％と海域

の13.3％が国立公園などの保護地域として保全されているが、

これを30％に高めるというのが目標です。環境省は実現に向け

て企業や民間団体の適切な管理で生態系が守られている場所

を「自然共生サイト」と名付けて本年度から認定し始めました。昨

年10月に全国で122件認定。中国地方では３件で鳥取県では

「南部町の里地里山ビオトープ」と「八頭船岡環境保全エリア」の

２件が認定されました。澤田氏が実際に訪れた「南部町の里地

里山ビオトープ」での耕作放棄水田のビオトープの様子などを

写真で説明いただきました。また「江府町のせせらぎ公園」やケ

ヤキ通り、米子駅前のイチョウ並木などの「魅緑ツアー」などの取

り組みについても説明いただきました。そして最後に、米子市出

身の経済学者の宇沢弘文氏の考え方について説明がありまし

た。日本の政府や経団連が連携してネイチャーポジティブを実

現すると宣言していますが、鳥取県の西部からアクションが起き

ていることは非常に望ましいことであり、それを私ども新聞社がど

んどんと発信していきたいと考えています。また、今までは当新

聞で掲載する記事を分野別で拾い上げていくと環境問題は弱

いと感じています。今後は、意識して環境問題の記事を強めて

いきたいと考えています。(埋見佳治 記) 

スマイル 

 坂口元昭…今月のガバナー月信にノミニーとして挨拶文が

掲載されています。ご覧ください。 

 佐々木義敬…２月１日付で宮司に就任いたしまいた。今後

ともよろしくお願いいたします。 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 2月26日(月)12:30～13:30 第1605回 

(3月第2例会) 
【卓話】地区運営について 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 3月4日(月)12:30～13：30 第1606回 

(3月第1例会) 合同IM実行委員会担当 
ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 


